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Após vândalos queimarem ônibus,
empresas mudam os itinerários
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Reintegração de posse na Cohab 5:
500 famílias podem ficar sem teto

ACIAC faz homenagem e
comemora o dia do Corretor
de Imóveis em Carapicuíba
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Arma do ladrão falha e GCM de
Santana de Parnaíba mata
assaltante em Carapicuíba
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Divulgação

Fernando &
Sorocaba e

Marília Mendonça
agitam o Rodeio Itu

13ª edição do Rodeio Itu
começou sexta-feira (6)

com Henrique & Juliano, Diego
& Victor Hugo e Felipe Araújo.
No sábado (7), subiram ao pal-
co Lucas Lucco, Wesley Safa-
dão e Dennis DJ. O evento, re-
alizado nos dias 6 e 7 e 13 e 14
de setembro, trará ao público
como novidade minifestivais de
música com três grandes sho-
ws por noite de renomados ar-
tistas do país. página 08

A

ezenas de famíl ias
ameaçadas pela rein-
tegração de posse de

um terreno ocupado na re-
gião da Cohab V, em Cara-
picuíba, realizaram um pro-
testo na manhã de sexta-
feira (30/8).
Os manifestantes carrega-
vam faixas e cartazes con-
tra ordem de reintegração
de posse marcada para o
dia 12 de setembro e che-
garam a queimar pneus e
restos de entulho. A deso-
cupação do terreno deve
afetar 500 famílias.
A Polícia acompanhou o
ato e desobstruiu vias da
região da Cohab de Cara-
picuíba que os manifestan-
tes chegaram a bloquear.

D

Plaza Shopping
Carapicuíba terá o

2º encontro de Cosplay
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Com o apoio de
empresas e do

Jornal Carapicuíba
Agora, a 3ª Corrida

Outubro Rosa
será realizada

em Carapicuíba
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EDITORIAL
Amigo leitor, chegamos

a mais uma edição do nos-
so jornal e o que nos deixa
satisfeitos e certos de es-
tarmos cumprindo com o
nosso papel é o feedback
que temos recebido. Isso
se traduz em elogios e crí-
ticas ao nosso trabalho, o
que nos enche de orgu-
lho, pois assim enxerga-
mos as possibilidades de
crescimento e de evolu-
ção. Por sermos um veí-
culo  de comunicação
aberto aos leitores, mui-

tas vezes nos tornamos a
“voz” da população; re-
cebemos muitas reclama-
ções, principalmente no
que diz respeito aos servi-
ços públicos. Há algumas
semanas todos acompa-
nham a situação de rein-
tegração de posse na Co-
hab e a retirada das famí-
lias do local. Esse assun-
to tem causado muitas dis-
cussões pelo fato de que
alguns munícipes são a
favor e outros contra a
determinação da judicial.

Relembrando o fato, o ter-
reno  invadido é de pro-
priedade da Cohab-SP,
que foi quem entrou na
Justiça e teve ganho de
causa, sendo que agora
os ocupantes terão até o
dia 12/9 para deixarem de-
finitivamente o local.

O assunto acabou ga-
nhando espaço nos princi-
pais telejornais, pois os ocu-
pantes do terreno iniciaram
uma resistência, queiman-
do pneus, depredando e até
incendiando ônibus.

REGIÃO

No dia 23/8, o Prefeito
de Barueri Rubens Furlan
(PSDB), ao lado do gover-
nador João Dória (PSDB),
inaugurou o Centro de Di-
agnóstico de Barueri. Após
o evento, Furlan falou so-
bre a possibilidade de ser
candidato ao governo do
Estado, em 2022. “Eu gos-
to dessa ideia. Eu ainda não
morri. Acho que ainda dá
pra gente trabalhar num
desafio desse daí”, decla-
rou, bem humorado. Du-
rante o evento, Furlan re-
cebeu vários elogios do Go-
vernador. Segundo Dória,
o Prefeito de Barueri fez
um Centro de Diagnóstico
no padrão Albert Einstein.
“Aqui você dá exemplo de
qualidade de saúde. Está
de parabéns. Aqui você
não fez economia”.

O Prefeito Rubens Fur-
lan foi o primeiro a discur-
sar, destacando todo o es-
forço que a prefeitura vem
fazendo na área da saúde,
detalhando a importância
do novo Centro de Diag-
nósticos para a população
barueriense. Agradeceu a

Da Redação

Furlan quer Dória Presidente
do Brasil. Dória quer Furlan

Governador do Estado

presença do governador
João Dória e demais auto-
ridades, pelo momento acu-
mular a aprovação da
construção do Hospital
Regional, que será entre-
gue em 2002, sediado em
Barueri, para atender a toda
a região. Disse que o Centro
de Diagnósticos terá capa-
cidade para atender toda a
população barueriense com
equipamentos de ponta, e
que havendo qualquer ca-
pacidade ociosa, ainda
atenderá pacientes de ou-
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Na eterna guerra polí-
tica, houve Vereador cul-
pando o Prefeito Marcos
Neves, cobrando dele pro-
vidências para que aque-
las famílias tenham onde
morar. O Prefeito, por sua
vez, em entrevista a uma
emissora de televisão dis-
se que a culpa é da gestão
passada e que o ex-pre-
feito foi “conivente” com
a invasão, mas que as fa-
mílias não ficarão desam-
paradas. Em sua defesa,
o ex-prefeito Sérgio Ribei-

tras regiões. No discurso fei-
to pelo Governador, muitas
palavras de elogio foram
dedicadas ao Prefeito Ru-
bens Furlan, que ficou visi-
velmente emocionado.

Fala-se, também, que
Rubens Furlan, nos seus
40 anos de consolidada
carreira política, será indi-
cado para ser o candidato
a Governador de SP. Se
isso acontecer, Rubens Fur-
lan Filho (Rubinho), acom-
panhado da noiva neste
evento, poderá a ser o can-

Ruas esburacadas, Saúde,

Educação, Calçadas, Entulho, Obras,

Transporte Público, Trânsito e outros.

Reclame
agora!

“Olá, amigo leitor.
“Uma das questões que
tem chegado a mim com
frequência vem dos moto-
ristas de aplicativos (Uber,
99, Cabify). Alguns comen-
tam e outros reclamam da
falta de um local determi-
nado para o embarque e
desembarque de passagei-
ros próximo à estação da
CPTM. O relato é de que há
sempre agentes do trânsito
no local que os motoristas
chamam de "recuo", exa-
tamente onde ficava o an-
tigo terminal de ônibus, que
não sabem se estão ali para
orientar ou para multar e,
na dúvida, acabam can-
celando o chamado do
passageiro para o embar-
que e parando bem mais à
frente para o desembar-
que. Segundo um motoris-
ta, "eu não paro de jeito
nenhum naquele local
quando percebo a presen-
ça dos fiscais, pois sei que
vem multa". Um passagei-
ro com quem conversei
dias atrás, relatou-me que
enquanto aguardava pela
chegada do Uber, viu que
havia agentes do trânsito
no local e foi perguntar se
eles estavam ali para mul-
tar e que a resposta foi de
que se qualquer veículo
parar apenas para embar-
que e desembarque, não
se aplica multa, é um es-
paço rotativo. Bem, em vis-
ta de toda essa confusão,
eu fui atrás de respostas.
Primeiramente fui ao local
onde achei que seria ób-
vio: a Secretaria Municipal
de Transporte e Trânsito,
expus a questão à recepci-
onista, que foi perguntar à
Coordenadora, que não
me recebeu e disse para
que a funcionária me man-
dasse procurar pela Se-
cretaria de Comunicação.

Falta de planejamento gera  transtorno
a motoristas e passageiros de

aplicativos no Terminal de Carapicuíba

Nessa Secretaria, conver-
sei com uma jornalista
muito atenciosa, que no
dia seguinte enviou-me um
comunicado pelo WhatsA-
pp: "Atualmente é proibido
o embarque e desembar-
que em frente ao Terminal
e Estação, pois prejudica a
mobilidade urbana, além
de ocasionar riscos de
acidentes..."Aí perguntei:
"Legal! Mas onde é permi-
tido o embarque e desem-
barque, então? Ou é total-
mente proibido em qual-
quer local?" E veio a res-
posta: "Naquele local é
proibido mesmo. Só quan-
do houver a obra de 're-
modelação'. Bem, amigo,
sendo assim, oficialmente
o posicionamento da Pre-
feitura é de que NÃO PARE
no local. O que lamenta-
mos é que uma vez mais
não houve sequer a preo-
cupação em planejar a
questão da mobilidade, de
fato e não só na teoria, em
Carapicuíba. Seguimos
frustrados e indignados.

Um forte abraço e conte
comigo. Gustavo Lima

Com Você!
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D
ivulgação O prefeito de Barueri Rubens Furlan ressaltou que a instalação do Hospital Regional é um

sonho de toda a região oeste. “Barueri é o centro geográfico desta região, então o hospital
vai ser erguido no Jardim Paulista, perto das divisas com Carapicuíba e Jandira.

Vai atender desde doenças de alta complexidade como câncer até as doenças mais simples.”

didato à Prefeitura de Ba-
rueri.

Logo no início do even-
to, o nome de Dória foi co-
locado como o próximo
Presidente do Brasil. “João
Dória é a contribuição de
São Paulo para resolver os
problemas do Brasil. Va-
mos renovar com o Dória
para Presidência da Repú-
blica e outros bons nomes”,
anunciou Furlan. “Hoje,
estamos com João Dória,
futuro Presidente do nosso
Brasil”, completou.

ro soltou um vídeo em re-
púdio às declarações de
Marcos Neves, citando, in-
clusive, a favela do Mu-
rão, em que diz ter dado
moradia,  em convênio
com o Governo Federal
anterior, a quase 600 fa-
mílias. Coincidentemente,
o Jornal Carapicuíba Agora
recebeu fotos enviadas por
uma moradora do Condo-
mínio Residencial Giras-
sois, em Carapicuíba, mos-
trando a péssima qualida-
de de construção dos pré-

dios do Condomínio – pré-
dios esses que foram cons-
truídos também na gestão
do ex-prefeito Sérgio Ri-
beiro.

O grande problema,
amigos, é que os gestores
não têm a humildade de
fazerem um mea culpa,
demonstram estar sempre
acima do bem e do mal. A
vaidade, infelizmente, pa-
rece falar mais alto que o
interesse pelo bem comum.

Boa leitura!
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Dr. João Naves – Médico Ginecologia Clínica e Cirúrgica
Modulação Hormonal - Rua Angelo Perioto Tolaine, 460
Fone: 4184-6419/4183-3662 - Instagram@drjoaonaves

Saúde é Coisa Séria

Durante a vida sexual é
possível que a mulher
apresente alguns proble-
mas em relação à sua se-
xualidade. Os distúrbios
mais comuns são:

Falta de desejo sexual
Incapacidade em obter

orgasmo – anorgasmia
Dor durante a relação

sexual – dispareunia
Dor ou dificuldade à

penetração – vaginismo

A falta de desejo femi-
nino, também chamado de
perda ou diminuição da
libido, é um problema fre-
quente que acomete entre
15% e 35% das mulheres.
As causas são as mais di-
versas, como alterações
dos hormônios sexuais
causadas pelo uso de an-
ticoncepcional, parto,
amamentação, menopau-
sa, distúrbios de outros
hormônios e uso de anti-

A baixa libido feminina
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depressivos, entre outras.
É possível, também, estar
relacionado ao cotidiano,
ao estresse, e a dinâmica
do relacionamento. Muitos
casais acham que esse sin-
toma é falta de amor,
quando na verdade o bem
estar dos parceiros no dia
a dia é determinante para
a sintonia entre o casal.

Mudanças na rotina
podem afetar a comunica-
ção entre os parceiros, ge-
rar distanciamento e afetar
a vida sexual.

Mas a boa notícia é que
a maioria das disfunções
sexuais femininas podem
ser tratadas, por isso não
se acomode dentro de uma
situação que pode ser fa-
cilmente solucionada, con-
sulte seu médico e expo-
nha para ele o que lhe
incomoda. Com certeza ele
irá lhe ajudar.

Cuide-se!

Com o apoio de empresas e do Jornal
Carapicuíba Agora, a 3ª Corrida Outubro

Rosa será realizada em Carapicuíba
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A terceira edição da Cor-
rida Outubro Rosa de Ca-
rapicuíba acontece na ma-
nhã de 6 de outubro de
2019, domingo, com orga-
nização da empresa 7Run
Eventos Esportivos Ltda.
São disputadas provas de
5 km e 10 km. O retorno dos
10 km será feito no Parque
dos Paturis.

A primeira edição reu-
niu cerca de 900 pessoas e
este número tem aumenta-

do a cada ano; em 2018
foram centenas de partici-
pantes que abraçaram a
causa. Os organizadores do
evento estimam que em
2019 mais de 1000 pesso-
as irão prestigiar a 3ª Edi-
ção da Corrida Outubro
Rosa.

A Corrida Outubro Rosa
teve iniciativa de empresas
carapicuibanas com o ob-
jetivo de conscientizar as
pessoas sobre o câncer de

mama e a importância do
diagnóstico precoce para
aumentar as chances de
cura da doença.

Premiação

Os 5 primeiros coloca-
dos no público geral mas-
culino e feminino nas corri-
das de 5km e 10km ganha-
rão entre R$ 100,00 a R$
1.000,00 como prêmio.
Quem tiver interesse em par-
ticipar pode fazer a inscri-

ção através do site:
www.corridaoutubrorosa.com.br.
As inscrições vão até o dia
02 de outubro.

Kit do atleta

O kit da 3ª Edição Corri-
da Outubro Rosa é constitu-
ído por: 1 camiseta, 1 saco-
chila, 1 Medalha, n° de pei-
to, chip de contagem e ma-
teriais dos patrocinadores.

O diagnóstico precoce,
obtido por meio de exames
de rotina, é a melhor chan-
ce de detectar a doença no
início com possibilidades
mais assertivas de cura. A
mamografia, recomendada
a partir dos 40 anos para
mulheres que não tenham
histórico familiar da doen-
ça, é o melhor exame para
detectar o tumor no estágio
inicial.

Realização

A 3ª Edição Corrida Ou-
tubro Rosa é realizada pe-
las empresas Espaço Solu-
ção, Associação Atlética
Correr é Saúde, Aquários
Academia, Vendedor Ven-
cedor, DuarteSSolution e
conta com o apoio do Jor-
nal Carapicuíba Agora.

CONSCIENTIZAÇÃO

A Corrida Outubro Rosa teve iniciativa de empresas carapicuibanas com o
objetivo de conscientizar as pessoas sobre o câncer de mama e a importância

do diagnóstico precoce para aumentar as chances de cura da doença
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Reintegração de posse na Cohab 5:
500 famílias podem ficar sem teto
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Dezenas de famílias ame-
açadas pela reintegração de
posse de um terreno ocupa-
do na região da Cohab V,
em Carapicuíba, realizaram
um protesto na manhã de
sexta-feira (30/8).

Os manifestantes carrega-
vam faixas e cartazes contra
ordem de reintegração de pos-
se marcada para o dia 12 de
setembro e chegaram a quei-
mar pneus e restos de entulho.
A desocupação do terreno deve

afetar 500 famílias.
A Polícia acompanhou o

ato e desobstruiu vias da re-
gião da Cohab de Carapicu-
íba que os manifestantes che-
garam a bloquear.

12 de setembro

A ação de reintegração
de posse, está marcada para
12 de setembro, devendo dei-
xar 500 famílias sem mora-
dia em Carapicuíba. Elas
ocupam, desde 2007, um

terreno na Rua Alterosa, na
Cohab V, em área conheci-
da como Favela do Cigano,
que é de propriedade da
Cohab, empresa de habita-
ção popular do Governo de
São Paulo. A companhia
entrou com pedido de rein-
tegração e obteve decisão
judicial favorável. Os mora-
dores já foram avisados da
decisão e, na manhã de sex-
ta-feira (30/8), cerca de 60
deles fizeram um protesto

em frente ao gabinete do
prefeito Marcos Neves, pe-
dindo uma solução para o
caso e apoio com moradias
populares.

Em nota, a Prefeitura de
Carapicuíba informou que,
segundo a determinação ju-
dicial, dará apoio às famíli-
as que quiserem sair do lo-
cal, principalmente para
aquelas que se dispuserem a
deixar o terreno antes do cum-
primento da ação de reinte-
gração. “A operação já está
sendo devidamente planeja-
da para o cumprimento da
decisão da justiça”, comple-
tou a administração. Além
disso, a administração infor-
mou que moradores da co-
munidade receberão, nos
próximos dias, comunicado
oficial da Cohab-SP sobre a
reintegração de posse e “as
vantagens da desocupação
voluntária”.

A Prefeitura também fará
um cadastro para inclusão
das famílias em futuros pro-
gramas habitacionais. Du-
rante o protesto, uma co-
missão de 5 moradores foi
recebida por Secretários
municipais, que reiteraram
as informações.

Após vândalos queimarem ônibus,
empresas mudam os itinerários

ATENCÃO, MORADORES DA COHAB V

A Prefeitura de Carapicuí-
ba informa, sobre as mudan-
ças de itinerários de ônibus:

“ATENÇÃO MORADO-
RES DA COHAB V – Em vir-
tude dos últimos aconteci-

mentos de vandalismo, a
Prefeitura de Carapicuíba
informa que as linhas de

ônibus que passam pelo
bairro sofreram alterações.

As empresas de transpor-
te decidiram que os ônibus
da ETT, Del Rey e Viação
Osasco NÃO circularão pela
Av. Tancredo de Almeida
Neves e pelo trecho da Av
Marginal do Ribeirão, entre
a rotatória do Km 21 e a
empresa Udiaço.

Os moradores que utili-
zam o transporte público
devem se dirigir à Av. Antô-
nio Faustino, Estrada Copa-
íba ou Estrada do Cabreú-
va. Lamentamos o transtor-
no causado pelos atos de
vandalismo”.

O coletivo teria sido quei-
mado como protesto contra
uma reintegração de posse
marcada para o dia 12 de
setembro em um terreno na
Cohab V.  Vândalos tam-
bém atiraram tijolos e outros
objetos na direção da Guar-
da Civil e Polícia Militar.

TRAGÉDIA

Caminhão atropelada e
mata idosa na Av. Rui Barbosa

Na manhã do dia 09
aconteceu um grave aciden-
te na Av. Rui Barbosa no
centro de Carapicuíba, altu-
ra do número 1000. Após a
vítima ser socorrida e lava-
da ao pronto socorro pelo
Corpo de Bombeiros de Osas-
co, que atendeu a ocorrên-
cia, a idosa não resistiu aos
ferimentos.e faleceu.

O acidente teria sido cau-
sado por um caminhão e o
motorista teria fugido sem
prestar socorro.

O atropelamento ocor-

reu na esquina com a rua
Albino de Moraes, entre a
Casa do Norte e a Óticas
Carol. Segundo informa-
ções do Corpo de Bombei-
ros de Osasco, que aten-
deu a ocorrência, o aci-
dente aconteceu por volta
das 12 horas e a idosa foi
socorrida ao Hospital Ge-
ral de Carapicuíba (HGC)
com parada cardíaca. A
Polícia Militar, os agentes
da Secretaria Municipal de
Trânsito e o Samu também
estiveram no local.

Divulgação

Morador de Carapicuíba, Rodrigo
é campeão do “MasterChef”

Morador de Carapicuíba,
Rodrigo Massoni é o novo
campeão do “MasterChef
Brasil”. A final, entre ele e a
piauiense Lorena, foi exibida
na noite do domingo (25/8),
na Band.

Além do cobiçado troféu
do talent show, Rodrigo ga-
nhou R$ 250 mil, uma bol-
sa de estudos de técnicas
tradicionais da culinária
francesa na Le Cordon Bleu
Paris, uma cozinha comple-
ta da nova linha Brastemp
Gourmand com geladeira,

Divulgação

micro-ondas, forno tradicio-
nal e a vapor, cooktop e
coifa. A Tramontina também
vai equipar a cozinha do
vencedor com panelas de
aço inox, um kit chef de fa-
cas, além dos eletro-portá-
teis Tramontina by Breville.
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sucesso nos anos 1990, os
tons de neon estão retor-
nando aos poucos e devem
se tornar tendências no ve-
rão, tanto nas roupas quan-
to acessórios. O xadrez e o
mix de estampas também
se mostram como elemen-
tos fortes para a moda.

Todo mundo sabe que
os acessórios mudam o
look, né? São detalhes que
fazem a diferença!

O laranja e o verde são
tons vibrantes, mas nesta
temporada eles também
aparecem em versões pas-
tel ou até mais queimadas.
O tom de telha, por exem-
plo, uma espécie de laranja
queimado, é um dos hits do
verão 2020. Se você, ainda
assim, tem receio de aplicar
a tendência nos looks do
dia a dia, pode começar
escolhendo um acessório
em tom vibrante para cha-
mar de seu. A bolsa de mão,
por exemplo, é uma boa
aposta para colocar um tom
de laranja ou verde no look.
Já os scarpins são clássicos
e eternos , eu particular-
mente adoroo, podem tra-
zer um toque divertido à
produção quando apare-
cem em tons vibrantes.

E falando dos assi-
métricos...

Os babados assimétri-
cos, além do tradicional
movimento, ganharam as-
simetria nesta temporada.
Seja aplicado em viés na
gola ou no comprimento da
peça, eles chegam para dar
um toque descontraído.

Espero goste das dicas!
Grande beijo!

Vamos falar
de moda

Já está de olho no que
vai ser tendência de moda
quando as temperaturas
começarem a subir nova-
mente? Eu sou assim, rsss.

Vou  adiantando para
você algumas das cores do
verão 2020, que já estão
bombando nos looks dos
street styles e no Instagram
das principais influencers
pelo mundo. Confira por
aqui algumas dicas para
incorporar o verde e o la-
ranja no visual!

As temperaturas ainda
estão baixas, mas aos pou-
cos o guarda-roupas de
inverno vai saindo de cena
e cedendo espaço para as
tendências do verão .

Nesta temporada, al-
guns clássicos serão revi-
sitados, ganhando um vi-
sual contemporâneo. Con-
fira as tendências que do-
minarão os guarda-rou-
pas no verão 2020!

Todos os tons de cor-
de-rosa estão em alta já
há algumas temporadas
e vão continuar bomban-
do no verão 2020. Mas
tem uma dobradinha que
promete ser a queridinha
da próxima estação
quente: laranja e verde,
juntos ou separados. Os
tons, que são poderosos
até em pequenos deta-
lhes, podem ser usados
juntos ou separados.

Esse verão vai trazer
para a moda cortes assi-
métricos, tecidos fluidos,
valorização do artesana-
to, rendas e detalhes fei-
tos a mão.

Depois de ter sido um

Verde e laranja são as cores
da moda no verão 2020!

Cris Valente é apresentadora do programa By Cris Valente na TV Osasco,
é produtora de eventos de moda e também é formada

em Comunicação Empresarial e
Proprietária da marca D'Valentti moda feminina.
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Vila Sul Americana receberá as primeiras
câmeras do Projeto "Vigilância Solidária"

A violência que atinge o
país é algo assustador. As
polícias não dão conta de
tantos roubos, furtos e todo o
tipo de violência.

Partindo disso, Gustavo
Lima, morador da Vila Sul
Americana, teve a ideia de
buscar formas de monitorar
o bairro e criou o Projeto
"Vigilância Solidária". Atra-
vés da instalação de câme-
ras de alta definição instala-
das na ponta de cada quar-
teirão é possível fazer o mo-
nitoramento através do celu-
lar, computador, tablet, no-
tebook durante 24 horas e as
imagens ainda ficam guar-
dadas durante sete dias em
um provedor. Segundo Gus-
tavo Lima, os moradores da
Vila Sul Americana não se
sentem seguros nem para ir à

padaria, pois os assaltos são
constantes no bairro: "quem
sabe assim, com monitora-
mento, conseguimos inibir um
pouco a ação desses margi-
nais?" Uma das ferramentas
interessantes desse monito-
ramento é o botão de "Aler-
ta", pois "todas as vezes que
alguém perceber pela câme-
ra que há alguma movimen-
tação estranha, poderá acio-

nar esse botão, que enviará
um sinal a todos que estive-
rem conectados", explica.

Bem, provavelmente você
tenha ficado interessado nes-
se sistema de monitoramen-
to, mas saiba que ele não é
gratuito, não tem nada a ver
com a Prefeitura. "O Gustavo
teve a ideia e foi atrás. Encon-
trou essa empresa, fizemos
uma reunião de apresenta-

Divulgação

encontra nas coisas ex-
ternas que podemos pos-
suir, mas no investimento
que fazemos em nosso ser,
em nossa forma de pen-
sar e em nossas crenças.
Se a felicidade pudesse
ser alcançada através das
coisas que adquirimos,
muitas pessoas seriam fe-
lizes. Contudo, não é as-
sim que acontece. A ver-
dadeira felicidade, por-
tanto, não se encontra em
objetos, locais, compras
ou qualquer outro espaço
que não seja dentro de
você. Para ser feliz é pre-
ciso investir na dimensão
pessoal requerendo uma
maneira coerente de viver
com valores e objetivos
conscientemente estabe-
lecidos. A coerência dos
pensamentos, qualidade
dos relacionamentos, ca-
pacidade de enfrentar as
adversidades e buscar re-
alizações seria capaz de
conduzir à harmonia e
felicidade.

PsicoloVida
Psicologia aplicada

à vida cotidiana

A busca pela felicida-
de completa é um sonho
para qualquer ser huma-
no. Toda atitude que o
indivíduo realizar, por
mais irracional que pare-
ça, é sempre uma a ten-
tativa de encontrar o bem
estar. Afinal de contas, o
que realmente traz a feli-
cidade completa? Será
que é o status social? O
dinheiro? Um bom casa-
mento? A beleza física?
Muitas são as perguntas
na busca por essa res-
posta. Todavia, a felici-
dade não está meramen-
te ligada a esses aspectos
questionados. É algo
muito mais complexo e
profundo. A maioria das
pessoas acredita que
para se alcançar a felici-
dade basta ter uma boa
casa, um bom emprego,
comprar um carro do ano
ou até mesmo encontrar
um grande amor. No en-
tanto, elas estão engana-
das, pois a alegria não se

A verdadeira Felicidade

Henriette Russo Luiz de Barros - Psicóloga CRP: 06/148041
CRP: 06/148041- Tel: (22) 996129479

Página do face: @psicolovida - Instagram: @psicolovidadeviver

ção do produto e do serviço e
então houve a adesão da
maioria dos moradores de
nossa rua", comentou Luiz
Carlos Teixeira, morador do
bairro. A princípio, essas câ-
meras serão instaladas em
apenas uma parte da Av. Vic-
tório Fornazzaro, mas o ide-
alizador acredita que em
pouco tempo haverá a ade-
são da maioria, pois segundo
ele, o valor mensal é de menos
de cinquenta reais por casa e
finaliza: "eu prefiro pagar essa
valor, que é bem justo, e poder
ver como está a movimenta-
ção na minha rua antes de
chegar em casa ou mesmo de
dentro de casa. Quem sabe
algum Vereador seja eleito em
2020 e então apresente esse
Projeto para todo o município
gratuitamente?"

Pois é, caro leitor, quem
sabe?
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Da Redação

Futebol, Samba e Feijoada “Virando o Jogo”
no Plaza Shopping reune centenas de pessoas

A Fundação Edmílson,
entidade filantrópica de re-
conhecida atuação socioe-
ducacional, promoveu o
evento “Futebol, Samba e
Feijoada Virando o Jogo” no
dia 10 de agosto no Plaza
Shopping Carapicuíba.

Para abrilhantar a festa, o
evento contou com as partici-
pações dos ex-palmeirenses
Sérgio Goleiro e Marcos As-
sunção; Dodô (ex-Botafogo);
Fabiano Costa (ex-São Pau-
lo); Rogerinho (seleção de
amputados), entre outros.

Atrações musicais: Plano A,
Yudi Tamashiro, Pinda Presi-
dente, Simone Brow, Ademir
Fogaça, Everton Muleke e
Celsinho (Escola de Samba
Acadêmicos do Tatuapé).

O evento arrecadou re-
cursos para atender dezenas

de famílias em Carapicuíba
que são assistidas pela enti-
dade. A Fundação Edmílson
desenvolve uma série de ati-
vidades no Estado de São
Paulo sob o comando do
pentacampeão mundial Ed-
mílson de Moraes.
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Vasquinho Gama fala
sobre a importância de
comprar no comércio local

Nesta edição entrevista-
mos o Presidente da ACE -
Associação Comercial e
Empresarial de Carapicuí-
ba, Vasquinho Gama, 52
anos, casado com Sibele
Gama, pai de 4 filhos: Rafa-
el, Luan, Caíque e Gigio.
Empresário formado em
Gestão Imobiliária e Bacha-
rel em Direito.

Destacado empresário do
ramo imobiliário há 23 anos,
Vasquinho construiu histó-
ria como ativo interessado
em questões ligadas ao de-
senvolvimento da cidade e
políticas públicas.

Jornal Carapicuíba Agora -
Baseado em sua longa ex-
periência, como você defini-
ria o perfil do empresário de
Carapicuíba?

Vasquinho Gama - Des-
bravador e Visionário.

Desbravador pela cora-
gem em instalar sua empre-
sa ou negócio na cidade que
apresenta um dos menores
índices de desenvolvimento
e renda per capta da região
Oeste. Visionário por reco-
nhecer que somos um dos
maiores municípios em for-
necimento
de mão de
obra para
as cidades
vizinhas.
A s s i m ,
com o ne-
gócio cer-
to, poderá
aproveitar
essa nos-
sa condi-
ção de ci-
dade dor-
mitório.

Jornal

Carapicuíba Agora - Muitos
falam que nossa cidade não
tem empresas e por isso so-
mos uma das mais pobres
da região. Qual sua opinião
sobre isso?

Vasquinho Gama - Esse é
o único caminho e não exis-
te outro. Com políticas pú-
blicas adequadas e visão de
crescimento, devemos in-
centivar a migração e insta-
lação de novas empresas e
empreendimentos maiores
na cidade,
for ta lecer
nosso co-
mércio, in-
centivando
o consumo
no comér-
cio local.
Desta for-
ma, conse-
g u i r e m o s
gerar pos-
tos de em-
prego, au-
mentar a
ar recada-
ção de impostos e o mais
importante: mudar a auto-
estima de nossa gente que
sofre em busca de emprego
cidade afora, uma vez que

as oportunidades em empre-
sas da cidade são raras.

Milito nessa área há mui-
to tempo, ou seja, incentiva-
mos empresários a constru-

írem prédios
comerciais e
galpões in-
dustrias aqui
em Carapicu-
íba.

Feito isso,
vamos até as
cidades vizi-
nhas - Baru-
eri, Osasco e
Cotia e pros-
p e c t a m o s
empresas e
órgãos públi-
cos que quei-
ram ou ne-

cessitem vir para Carapicuí-
ba, porque aqui o valor do
aluguel é menor em razão
da cidade não oferecer in-
fraestrutura ideal.

Tem dado certo até aqui,
dezenas de pequenas e mi-
cro empresas e órgão públi-
cos têm acreditado em nos-
sa proposta e estão locando
imóveis  particulares, ampli-
ando e instalando-se na ci-
dade. Entre eles: Defensoria
Pública, Ministério Público,
Câmara Municipal, Burguer

King, Lopes
Supermer-
cados, Lojas
Marisa, Mc
D o n a l d ' s ,
Banco Mer-
cantil, King
Star, B Box,
D r o g a s i l ,
Farmacon-
de, Smartfit,
Lojas Mel,
F a i r w a y
Modas e até
mesmo o
Plaza Shop-

ping Carapicuíba, que con-
templa várias redes e fran-
quias, entre  outros.

Jornal Carapicuíba Agora -

Falando um pouco nesta li-
nha política, acompanha-
mos que através da ACE-
Carapicuíba o Sr. levou al-
gumas reivindicações ao pre-
feito da Cidade. Esses pedi-
dos foram atendidos?

Vasquinho Gama - Infe-
lizmente ainda não foram
respondidos ou atendidos.
Mas temos fé que, diante da
legitimidade e necessidade
do que propomos e pedi-
mos, a atual administração
se mobilizará para analisar
sobre cada uma das pro-
postas apresentadas, entre
elas, destacadamente, a Cri-
ação de Polos Industriais /
Empresariais em Carapicuí-
ba, a exemplo das cidades
vizinhas que saíram na fren-
te: Santana de Parnaíba,
Cotia, Itapevi e Cajamar.

Em 27/
02/2018,
através do
Ofício nº
0 8 / 2 0 1 8
da ACE -
Carapicui-
ba, proto-
colizamos
e enviamos proposta à Pre-
feitura Municipal para Cria-
ção de Polos Industriais /
Empresariais, alterando o
zoneamento das áreas
(grandes terrenos particu-
lares) remanescentes na ci-
dade para que nesses lo-
cais sejam instalados em-
preendimentos industriais
e não mais empreendimen-
tos residenciais como tem
ocorrido nos últimos anos.
Afinal, nossa cidade ne-
cessita de mais empresas,
empregos e arrecadação
ao invés de pessoas para
virem morar aqui.

Em 23/01/2019, atra-
vés do Ofício nº 002/2019
da ACE -  Carapicuiba,
após um ano do Ofício
anterior,  protocolizamos
e enviamos proposta do

Divulgação

mesmo projeto: Criação de
Polos Industriais / Empre-
sariais para todos os 17 Ve-
readores de nossa Câmara
Municipal dos quais, ape-
nas um, se manifestou em
responder nossa proposta
encaminhando para a aná-
lise devida. Demais legisla-
dores sequer confirmaram
o recebimento de nossa pro-
posta.

É muito
triste ver o
descaso ou
despreparo
de muitos que
representam
nossa cidade
em questões
tão importan-
tes.

J o r n a l

Carapicuíba

Agora - Há al-
guns meses
foi noticiado
que você se
reuniu com

alguns Vereadores. Qual foi o
assunto?

Vasquinho Gama - A
pauta principal foi a elabo-
ração e criação conjunta do
projeto carinhosamente de-
nominado “Carapicuíba que
Queremos” com a partici-
pação de representantes de
classes, sociedade civil e do
Poder Legislativo. Ajusta-
mos que, em razão da ne-
cessidade em  combater a
burocracia em diversos se-
tores do Poder Executivo
(Prefeitura), estimular a in-
formatização e centraliza-
ção de processos para faci-
litar a vida da população,
dos prestadores de serviços
que peregrinam por vários
setores e órgãos para lega-
lizar a situação de um imó-
vel ou comércio. O primeiro
encontro ocorreu no  dia 19/

06/19 com tí-
mida adesão.

Já o se-
gundo en-
contro, reali-
zado no dia
0 5 / 0 8 / 1 9 ,
também na
Câmara Mu-

nicipal, obteve maior ade-
são por parte das associa-
ções de classe e represen-
tantes da administração mu-
nicipal onde todos expuse-
ram suas opiniões e suges-
tões num ambiente muito
salutar e produtivo.

Propostas como a Re-
dução de Impostos (ISS e
IPTU) para atrair novos in-
vestimentos e empresas,
Regularização do Comér-
cio na Cohab,  Reciclagem
dos Servidores (atenden-
tes) nos setores de maior
demanda, Adequação e
Atualização do Código Tri-
butário Municipal foram
exaustivamente debatidas.

N o s s a  c i d a d e  e s t á
c rescendo  e  com i sso
também crescem os pro-
blemas. Assim, é neces-

ENTREVISTA Por: Luzo França Neto

“

“

Afinal, nossa
cidade necessita
de mais
empresas,
empregos e
arrecadação
ao invés  de
pessoas para
virem morar aqui.

“

“

Nossa cidade está
crescendo e com
isso também
crescem os pro-
blemas . Assim,
é necessário nos
atualizarmos para
solucioná-los.

“

“

É muito triste ver
o descaso ou
despreparo de
muitos que
representam
nossa cidade
em questões
tão importantes

“
“

Carapicuiba
que Queremos

VASQUINHO GAMA TEM 52 ANOS É CRISTÃO

E EMPRESÁRIO DO RAMO IMOBILIÁRIO.

Nascido em Bela Vista do Paraíso / PR, mudou-se com
sua família para Carapicuíba em 1979, aos 13 anos de
idade.

1980 a 1995 - Foi office-boy, auxiliar de escritório,
assistente financeiro e consultor financeiro em 3 em-
presas da região.

1996 - Fundou a Bontempo Imobiliária, empresa que,
com sua família, dirige há 23 anos.

1999 - Fundou a ACIAC - Associação dos Corretores de
Imóveis  e Administradoras de Bens de Carapicuíba.

2004 - Fundou a ADECON - Associação em Defesa do
Consumidor, a qual, em 2009, passou a ser a unidade
do PROCON - Carapicuíba.

2006 - Foi eleito Diretor Social da ACE - Carapicuíba.

2007 - Foi nomeado Delegado Municipal do CRECI -
Conselho Regional dos Corretores de Imóveis / SP até
Março/16, ou seja, 9 anos de trabalho voluntário.

2008 - Foi reeleito Diretor Social da ACE - Carapicuíba.

2009 - Graduou-se em Gestão Imobiliária.

2009/2010 - Participou da elaboração do Plano Dire-
tor Participativo representando a ACIC, CRECI e ACE -
Carapicuíba, que resultou na Lei nº 3.074 de 28 de
Abril de 2011 em vigência.

2010 - Foi Membro do Conselho Municipal de Habitação.

2010/2013 - Foi Presidente do CONSEG - Conselho
Comunitário de Segurança  - Centro.

2012 - Pós Graduou-se em Mercado Imobiliário pela
Faculdade Mario Schemberg - Cotia.

2014 -Formou-se Bacharel em Direito pela FALC -
Carapicuíba.

2014 - Formou-se Mediador  / Conciliador pela Escola
Paulista de Magistratura e exerce atividade voluntária
no CEJUSC - Centro Judiciário de Solução de Confli-
tos em Carapicuíba.

2016 - Reeleito Diretor Social da ACE - Carapicuíba.

2016 - Fundou a Ecocentro - Coleta Seletiva e Recicla-
gem também em Carapicuíba.

2017 - Iniciou a apresentação do Programa Espaço
Novo em parceria com o Prof. Dr. Marcio Antoni, infor-
mativo semanal transmitido por web rádio - Facebook.

2017 - Membro do Conselho Municipal de Emprego.

2017/2018 - Membro do JUCON (Junta de Conciliação
Ética e Disciplinar) do CRECI – Conselho Regional de
Corretores de Imóveis - Regional  Osasco.

2018 - Fundou o jornal Carapicuíba Agora, informativo
quinzenal com circulação exclusiva em Carapicuíba
em parceria com o jornalista Luzo França.

2018 - Eleito Presidente da ACE - Carapicuíba para o
biênio 2019/2020.

2019 - Pela ACE - Carapicuíba, criou e ancorou a
apresentação do Programa “Geração de Valor” pela
Radio New Life 87,5 FM, informativo semanal de entre-
vistas com Empresários e Empreendedores da cidade,
também transmitido pelo web rádio com o objetivo de
estimular o consumo de produtos e serviços na cidade
com a campanha: Compre no Comércio Local !
Como todas as pessoas que batalham e se esforçam
para crescer na vida, Vasquinho Gama deseja um futuro
melhor para sua família, nossa cidade e seu povo.
Foi aqui que cresceu, aqui gera emprego e renda há
mais de 23 anos !
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ACIAC faz homenagem e comemora o dia
do Corretor de Imóveis em Carapicuíba

Em comemoração ao
dia do Corretor de Imóveis,
a Aciac - Associação dos
Corretores de Imóveis e
Administradores de Bens de
Carapicuíba realizou no
último dia 30/08, festa

NOTAS

para homenagear os pro-
fissionais da área. O even-
to contou com a presen-
ça de dezenas de pesso-
as. Parabéns Corretores
(as) de Imóveis de Cara-
picuíba!

Divulgação

Carapicuíba terá o
2º encontro de Cosplay

Atenção, fãs de super-
heróis, quadrinhos e man-
gás, além de geeks em
geral. Acontece no Plaza
Shopping Carapicuíba, em
21 de setembro, o 2º En-
contro de Cosplay. A pro-
gramação acontece a par-
tir das 16 horas e a entrada
é gratuita. Dentre as atra-
ções estão programados
sorteios de brindes e con-
curso de fantasias. Os fre-

quentadores poderão ain-
da tirar fotos com seus
personagens preferidos. O
shopping fica na Estrada
Ernestina Vieira, 149, na
Vila Dirce. Mais informa-
ções podem ser obtidas
pelo telefone: 4198-8888.

O evento é grátis e terá
convidados especiais, sor-
teio de brindes, concurso
de fantasias e muito mais!
Não perca!!!

Alunas da escolinha de balé se
destacam em Festival de Dança

As alunas da escolinha
de balé se destacaram no
Festival de Dança “2º No-
vos Olhares” e foram pre-
miadas com duas meda-
lhas e dois troféus.

O evento aconteceu no
Teatro São Francisco, locali-
zado no Tatuapé-SP e con-
tou com a participação de
mais de 100 grupos de dan-
ça. Nomeado “Grupo Alma

Pequena”, a equipe de Cara-
picuíba foi premiada em to-
das as categorias que partici-
pou. No conjunto estilo livre
recebeu a primeira coloca-
ção, no infantil conjunto clás-
sico júnior ficou em segundo;
já as alunas que participa-
ram no conjunto amador con-
temporâneo e solo amador
estilo livre receberam a me-
dalha de bronze.

Divulgação

Divulgação

Matheus Morgatto conquista quatro top-5 no Mundial de
Kart e fecha entre os 10 melhores na Finlândia

DE FAMILIA CARAPICUIBANA

Em sua primeira partici-
pação no Mundial de Kart, o
jovem Matheus Morgatto foi
um dos destaques do Brasil
na competição fechando en-
tre os 10 melhores do mundo
na categoria OK entre 88
competidores. O piloto pau-

lista terminou quatro corri-
das no top-5, sendo duas
delas na terceira posição e
com uma melhor volta na
penúltima das seis provas
disputadas na Finlândia.

"Estou feliz com esse re-
sultado que conquistei no

Divulgação

Fernando & Sorocaba e Marília
Mendonça agitam o Rodeio Itu

A 13ª edição do Rodeio Itu
começou sexta-feira (6) com
Henrique & Juliano, Diego &
Victor Hugo e Felipe Araújo.
No sábado (7), subiram ao
palco Lucas Lucco, Wesley
Safadão e Dennis DJ. O even-
to, realizado nos dias 6 e 7 e
13 e 14 de setembro, trará ao
público como novidade mi-
nifestivais de música com três
grandes shows por noite de
renomados artistas do país.
O formato é inédito na ma-
crorregião e promete animar
ainda mais a festa, que neste
ano será realizada novamente
na Arena Itu – mesmo local
do ano passado. A Crystal é
a patrocinadora oficial do

evento pelo terceiro ano con-
secutivo.

A grade de shows foi re-
novada e mescla novos no-
mes do cenário musical na-
cional com grandes artistas

FESTA DO PEÃO

já conhecidos do público do
Rodeio Itu. Na segunda se-
mana do evento o público
poderá conferir, no dia 13,
Marília Mendonça, Ferrugem
e Fernando & Sorocaba. No

último dia (14), serão atra-
ções Zé Neto & Cristiano,
Gustavo Mioto e Munhoz &
Mariano. Neste ano a censu-
ra é zero: menores de 15 anos
só entram no rodeio acom-
panhados dos pais ou res-
ponsáveis; maiores de 16
podem entrar desacompa-
nhados. Pontos de venda e
ingressos online: http://
www.rodeioitu.com.br/2019/
ingressos

Agenda

13/09: Ferrugem, Fernan-
do & Sorocaba e Marília Men-
donça; 14/09: Gustavo Mio-
to, Zé Neto & Cristiano e Mu-
nhoz & Mariano

Divulgação

meu primeiro Mundial de Kart.
Estive o final de semana intei-
ro andando rápido no top-10
e consegui terminar o cam-
peonato em nono. Fui bem
nas classificatórias com dois
terceiros lugares, um quarto
e um quinto, então saio bem
contente da Finlândia por
essa minha primeira experi-
ência nesse campeonato", diz
Morgatto, que tem apenas 15
anos.

Todas as baterias do Mun-
dial de Kart foram disputa-
das no sábado e no domingo
em Alaharma, com as pro-
vas variando bastante entre
o asfalto seco e molhado. O
desafio não foi problema
para Morgatto, que acumula
diversas conquistas no Bra-
sil, nos Estados Unidos e mais

recentemente na Europa.
"A pista estava um pouco

molhada na final, cada tre-
cho do asfalto estava de um
jeito, mas foi uma corrida
equilibrada e consegui termi-
nar em nono. Agora vou vol-
tar os focos para os treinos e
agradeço todos da equipe
Tony Kart pelo trabalho que
estamos fazendo juntos des-
de o começo da temporada",
diz Morgatto, que foi cam-
peão do Pan-americano de
Kart na Colômbia e do Flori-
da Winter Tour nos EUA em
2018.

Formado no kartismo bra-
sileiro desde os 8 anos, Ma-
theus também acumula con-
quistas do Campeonato Pau-
lista, Top Kart Brasil e Super
Kart Brasil.

ÁRIES Seja flexível para lidar com as mudanças e com os imprevis-
tos tanto para desenvolver projetos quanto para se relacionar com
os amigos.

TOURO As mudanças de planos e as ideias proporcionam novos
rumos! Tudo isso mexe muito com você e pode acentuar a ansiedade.
Seja leve e flexível.

GÊMEOS A vida pede de você abertura para novas ideias e também
para o campo filosófico. Tenha atenção com as mudanças bruscas
na tentativa de alcançar logo os resultados.

CÂNCER Para desenvolver os projetos que você tem mente, pode haver
complicações com trabalhos de equipes ou com a convivência com
algumas pessoas.

LEÃO O relacionamento passa por mudanças e a pessoa amada não
se sente encaixada. Busque analisar as necessidades de ambos e avaliar
se estão na mesma frequência de ideias.

VIRGEM Há mudanças no trabalho. Esteja aberto a novos rumos
e a novas formas de desenvolver as suas capacidades. A vida pede
que você seja flexível.

LIBRA O(s) filho(s) passa(m) por inovações e mudanças. É impor-
tante avaliar as circunstâncias e permitir que as mudanças aconte-
çam da melhor forma.

ESCORPIÃO enha atenção com o controle. Você vai perceber que
é impossível controlar o incontrolável. A sua atuação em família
pode seguir com afastamentos ou desprendimento.

SAGITÁRIO É importante avaliar como é possível atuar com algu-
mas pessoas que interferem em seu trabalho ou na sua rotina. A vida
pede de você conexão com novos ideais e valores; somente será
possível fazer diferença

CAPRICÓRNIO O céu aponta algum tipo de encerramento profissi-
onal. A experiência pode tocar os recursos materiais ou algum tipo
de investimento.

AQUÁRIO Tenha atenção com a pressa e com a necessidade de
mudança. Cuide da sua imagem e do seu físico.

PEIXES Existe o desejo de se afastar de algumas pessoas próximas.
Tudo bem fazer isso, mas antes é preciso entender por que está
vivendo isso e por que o afeta tanto.

Horóspoco Por Julieth Angels dos Lagos
ASTRÓLOGO


